

PEMDES

Mutasi Bergulir di Polres Solok, Wakapolres dan 2 PJU Berganti

JIS Sumbar - SOLOK.PEMDES.WEB.ID

Mar 15, 2024 - 23:59



SOLOK - Kapolres Solok AKBP Muari S.IK,MM,MH, memimpin langsung prosesi serah terima jabatan (Sertijab) Wakapolres dan beberapa PJU lingkup Polres Solok, pada Jum'at, 15 Maret 20,24, bertempat di Halaman Upacara Mako Polres setempat.

Bertindak sebagai Perwira Upacara Kasat Lantas Polres Solok IPTU Zarwiko Irzal.

Sertijab ditandai dengan pengambilan Sumpah Jabatan pejabat yang baru serta Penanggalan dan Pemasangan Tanda Jabatan dari Pejabat Lama ke Pejabat Baru oleh Kapolres.



Hadir para PJU, Perwira, dan Pengurus Bhayangkari cabang Polres Solok.

Sertijab ini dilakukan antara Wakapolres yang lama Kopol Abdurrahman Surya Negara S.Sos kepada pejabat Wakapolres baru Kopol Joni Anto,SH.

Selanjutnya Kopol Abdurrahman Surya Negara melanjutkan pengabdian di Bagian Logistik Polda Sumbar.

Sementara Kopol Joni Anto sebelumnya bertugas dibidang hukum Polda Sumbar.

Selain Wakapolres, dua Pejabat Utama (PJU) lainnya yaitu Kasat Samapta dari AKP Azwari Siregar juga berganti ke AKP Edy Elison SH, dan Kapolsek Lembah Gumanti dari AKP Edy Elison,SH kepada IPTU Aripin Ahmad,SH.

Dalam sambutannya Kapolres menyampaikan ungkapan terima kasih kepada Pejabat Wakapolres Solok Kopol Abdurrahman Surya Negara, AKP Azwari Siregar dan AKP Elison atas dedikasi dan pengabdian selama menjabat di Polres Solok.

"Sudah banyak yang dilakukan dalam pencapaian kinerja serta dedikasi selama Bapak-Bapak pejabat lama dalam pengabdian demi memajukan satuan. Dan kepada pejabat yang baru, saya berharap bisa segera menyesuaikan diri dan beradaptasi dengan lingkungan dan jabatan yang baru diemban," ungkap Muari.

Selain itu, kepada para pejabat yang meninggalkan satuan. Kapolres meminta agar hal-hal positif yang telah dilakukan demi memajukan satuan bisa diterapkan di tempat tugas yang baru dan hal yang masih kurang dapat dirubah untuk lebih baik, demi nama baik satuan Polres Solok yang selama ini menaungi.

Acara yang digelar Jum'at sore itu diakhiri dengan penyerahan cendera mata dan berbuka bersama. (Amel)